

De interés para las Asociaciones. — Notificamos a las Asociaciones Recreativas, Artísticas y Culturales y a cuantas se regulan por la Ley de Asociaciones, que el Gobierno Civil de esta Provincia ha dictado una Circular recordando la obligación que las mismas tienen de remitir a dicho Centro, durante el actual mes de Enero, el balance general de su situación económica en 1955, propuesta de los miembros de la Junta que, con arreglo a los Estatutos, deben relevarse.

Se advierte que la falta de remisión de dichos datos, así como su retraso y falseamiento será sancionada, haciéndose responsables de dichas omisiones a los Presidentes y Secretarios de dichas Juntas Directivas, pudiéndose llegar incluso a la cancelación del asiento de inscripción de la Asociación y su consiguiente disolución.

Visita a los terrenos para viviendas. — El Excmo. Sr. Gobernador Civil, don Luis Mazo, acompañado del Delegado Provincial de Sindicatos Juan Manuel de Santiesteban y del alto funcionario de la Obra Sindical del Hogar y Arquitectura, García Berenguer, estuvieron en nuestra ciudad en visita a los terrenos que para la construcción de viviendas ha adquirido en este término la Cooperativa de la Vivienda «José Antonio Primo de Rivera», trasladándose seguidamente a Palamós y Palafrugell.

Retrospectiva. — Leemos en un periódico, y en su sección «Hace 50 años», la siguiente noticia: Ha sido nombrado profesor municipal de francés en San Felu de Guixols, don Juan Vidal y Serra, profesor de idiomas de Gerona, quien con tal motivo ha pasado a residir a la meritada población.

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza DAMM

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para BARCELONA

El Homenaje a Pol. — Aún sin designar todavía el Comité Ejecutivo que habrá de entender y organizar el proyectado homenaje al bautista de la Costa Brava y que, por lo visto y oído, será nombrado por la Corporación Municipal en una de sus próximas sesiones, parece que se han entablado ya negociaciones con una de las más importantes agrupaciones artísticas, cuyo solo nombre y actuación serían lo bastante para afianzar el éxito feliz que deben lograr tales jornadas. Ojalá, dentro de muy poco, podamos, al rubricarla, confirmar al lector tan bella noticia.

Certamen literario. — El Instituto de Estudios Guixolenses está preparando la convocatoria de su anual Certamen de las Letras en conmemoración de la Fiesta del Libro. El premio mayor, este año, será otorgado a una semblanza biográfica de Fernando Agulló, como preliminar de los actos a celebrar este verano.

Garreta y S'Agaró. — Secundando la iniciativa lanzada por el escritor José Pla, es posible que en el transcurso de este año se organicen en S'Agaró unos festivales a base de las obras que legó a la posteridad el ilustre compositor guixolense; y en acasión del treintenario de su fallecimiento.

Reemplazo del 1955. Ha tenido lugar en Gerona, el sorteo de los mozos del reemplazo de 1955. La «bola» este año correspondió al número 424 de la lista, por lo que y en consecuencia el llamado Cupo de Africa quedó integrado entre los apellidos Cops y el Gironell Compte. Integraban dicha lista 1606 hombres.

Hotel "LES NOIES"

STILO

PINTURA - DECORACION
A. Guimerá, 6

Según el resumen demográfico de 1955, los varones, en nacimientos y en salud, aventajan a las mujeres

La «Hoja Parroquial» ha publicado un resumen del movimiento demográfico correspondiente al pasado ejercicio de 1955 y del que entresacamos, por su interés, los siguientes más principales datos:

Se celebraron un total de 116 bautismos, o sea el de 67 niños y 49 niñas.

En defunciones, se anota la cifra de 51 hombres y 57 mujeres. Las defunciones de los párvulos se hallan en paridad entre ambos sexos, con un total de 8. El total general de defunciones, por rara, rarísima coincidencia, es de 116 o sea número igual al de los bautismos.

El total de matrimonios fué de 56.

Otra nota, igualmente rara, debemos destacar de la estadística que nos ocupa, Todo el mundo sabe que el sexo femenino aventaja en número—en número y otras cosas—al que ostentan los varones. Pues bien. Este año no solo los varones aventajan a las hembras en nacimientos, sino que murieron 6 mujeres más de los hombres que en el mismo capítulo se registran como desaparecidos. Es decir, que aunque sea por una sola vez, este año en nuestra ciudad se acortaron las distancias en número de veinticuatro. Dato curioso que puede todavía mantener las esperanzas de muchas solteras.

Enlace. — Para la primera quincena del próximo mes de febrero nos ha sido anunciado el enlace matrimonial de nuestro querido amigo y colaborador de este semanario Don Luis Bosch Cruañas con la distinguida señorita Teresa Bella Mas, de Barcelona. La ceremonia nupcial tendrá lugar en la Iglesia de San Pablo del Campo de la ciudad condal. Ni decir cabe como deseamos a la feliz pareja toda suerte de venturas y felicidades.

Lo que no se pierde. — Durante la pasada semana fueron depositados en el Cuartelillo de la Guardia Urbana los siguientes objetos que se hallan a disposición de quien acredite su pertenencia:

Cinco llaves con llavero por Enrique Carbó Casademont; un pendiente por Benita Drapé; el niño Alfredo Puig un guante; Rogelia Mantes un guante; Juan Gener otro guante; Juan Cateura un pendiente; Wenceslao

Sánchez y Delfin Janer un abrigo y Carlos Guiménez una bicicleta.

Junta del Censo. — Según el acta de sesión celebrada el día dos del corriente mes de enero, la Junta Municipal del Censo Electoral de esta ciudad ha quedado constituida como sigue, nombrándose en primer lugar los titulares y en segundo término los suplentes:

Presidente, D. Enrique Llinás, Juez Comarcal, Vocales Concejales, D. Benito Escriba y D. Mariano Saura. Militares retirados, D. José Illana y D. Luis Carmoña. Por riqueza rústica, D. Juan Balmaña y D. Juan Durán. Por riqueza urbana, D. Juan Cosp, y D. Pedro Mallol. Por riqueza industrial, D. Luis Sibils y D. José Rocos. Por riqueza industrial, D. José Murlá y D. Enrique Massós. La Vicepresidencia 1.ª la ocupa el Sr. Escriba y la 2.ª el Sr. Cosp. Secretario D. Carlos Cantor y Auxiliar D. Pedro Pi.